



Communiqué de presse SNES-FSU 26



SECOND DEGRE : LE PIRE EST POUR LA FIN !

Le SNES-FSU 26 dénonce le cynisme de l'Éducation Nationale qui attend la veille des vacances scolaires pour retirer encore plus de moyens dans les établissements du Second Degré.

Depuis le début de l'année, dans plusieurs collèges, la DSDEN procède à fermetures de classes, malgré des effectifs chargés : Romans (Triboulet), La Chapelle, Valence (Pagnol), Dieulefit, Loriol, Montélimar (Alain Borne, Europa).

Incapable de pallier le manque d'enseignants et pour éviter les classes "sans profs à la rentrée", l'administration choisit de surcharger les structures maintenues, au détriment de l'intérêt des élèves.

Par ailleurs, dans les lycées du département (comme de l'Académie), la Rectrice de Grenoble, qui prétend valoriser l'enseignement technologique, refuse de donner les moyens pour ouvrir des classes de Premières STMG, alors que la demande d'orientation vers cette série augmente après deux années d'enseignement général perturbé par le COVID.

Elle contraint ainsi des élèves du lycée Alain Borne (Montélimar) ou du lycée Jaume (Pierrelatte) à s'inscrire en Première générale au mépris du travail des psychologues, au mépris de l'orientation future de ces lycéens et pour le plus grand désarroi des familles.

Le SNES-FSU ne se satisfait pas des réponses comptables et bureaucratiques fournies lundi 4 juillet lors du Conseil Départemental de l'Éducation et condamne ce pilotage par la pénurie et le manque d'ambition éducative ! Il exige un collectif budgétaire pour la rentrée.

Valence, ce 6 juillet 2022

Contacts :

Christophe Dumaillet : 07 80 37 65 42

Jacky Mabilon : 07 80 50 04 56